

Wir danken allen,

die mit uns waren beim Abschied von

Gretl Nabholz-Oberlin

Die lieben Worte und die persönlichen Erinnerungen haben uns sehr gefreut und bewegt.

Gretl Nabholz wurde während ihrer letzten Monate liebevoll in der Seniorenvilla Grüneck umsorgt.
Herzlichen Dank dem ganzen Team.

Die einfühlsame und gedankenreiche Trauerbegleitung und die Gestaltung der Gedenkfeier durch Frau Ursula Meinen haben uns besonders wohlgetan.

Familien Meier-Nabholz

Wir bedanken uns für die grosszügigen Spenden an den Förderverein DAS Theater an der Effingerstrasse.